

¡De Saltillo para el mundo! PrepaTec en mundial de FIRST (fotogalería)



Houston, Texas fue la sede del mundial de robótica [FIRST Championship 2023](#) donde el equipo de **PrepaTec Saltillo**, Blue Ignition, participó obteniendo la **posición 29 de la división Curie**.

FIRST Championship 2023 es un evento de **talla mundial** que se realiza con el fin de incentivar el **gusto por la ciencia, las matemáticas y la robótica** en los jóvenes **de todas partes del mundo**.

A cinco años de su último mundial, ésta es la **segunda ocasión** en la que el [equipo saltillense](#) tiene participación en esta competencia.

LEE TAMBIÉN: